



Deux frères sans Mère et père

Stéphane et Macwill, deux jeunes frères, ont vécu toute leur enfance avec leur mère, leur pilier et leur soutien. Malheureusement, le 31 juillet 2024, leur mère a succombé à un AVC, qui a entraîné une mort cérébrale, puis son décès.

Encore très jeunes, ils se retrouvent désormais seuls et livrés à eux-mêmes.

Nous faisons appel à votre générosité pour aider Stéphane et Macwill à traverser cette période difficile. Toute contribution à la cagnotte sera d'un grand soutien pour assurer leur avenir. et aux obsèques de leur mère.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Thhst1JG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Daniel GODOU